



Bulletin d'informations paroissiales

St François & St Martin en Flandres



St François : Bavinchove, Cassel, Hardifort, Oxelaëre, Ste Marie Cappel, Zuytpenne

St Martin : Arnèke, Noordpeene, Ochteezele, Wemaers Cappel, Zermezele

JUILLET 2024 n°10 - IPNS



En ce mois de juillet, l'été est arrivé. C'est à nouveau l'occasion de belles promenades, de découvertes de la nature, de pratiques sportives, de rencontres, bref, de vivre pleinement. Redécouvrir le sens de la création permet de nous mettre en confiance et nous appellent à reconnaître en Dieu la source de notre vie, avec cette déclaration indiscutable : « Dieu n'a pas fait la mort » Cette parole est un encouragement à toutes les initiatives pour l'épanouissement de nos frères et sœurs humains et pour la sauvegarde de la création. En ce début du mois de juillet, la neuvaine à Notre Dame de la crypte débute. Je le rappelle Notre Dame de la crypte est la protectrice du pays de Cassel comme le rappelle la prière dédiée : « Notre Dame de la crypte, toi qui veilles sur le pays de Cassel depuis tant d'années, nous avons recours à toi » N'hésitons pas à venir célébrer notre Seigneur par l'intercession de Notre Dame du 2 au 10 juillet à 18h en la collégiale. Le jeudi 4 juillet de 17h à 18h il y aura une adoration et confession suivie de la messe. Bonnes vacances au Juillettiste.

+ P. Christophe



INFOS journal paroissial : «Bonne Nouvelle»

Depuis des années, la paroisse diffuse tous les trimestres le journal paroissial «Bonne Nouvelle». Voilà deux ans que sur le doyenné, une réflexion est menée sur le contenu et l'utilité du journal. En effet, il est apparu que le journal ne correspond plus à notre époque. Diffuser des articles d'événements qui ont eu lieu trois mois avant n'est plus pertinent. De plus, il y avait peu d'informations concernant nos paroisses St François et St Martin. Un autre argument de poids, l'aspect financier. Le journal a un coût assez élevé pour nos paroisses aux revenus modestes. Les quêtes ne couvrent plus les charges de nos paroisses qui ne cessent d'augmenter. C'est pourquoi, en concertation avec le doyenné, nous avons rompu le contrat du journal paroissial avec Bayard presse. « Suite à la rencontre avec les 3 Comités de rédaction du Journal paroissial "Bonne Nouvelle" du Doyenné des Moulins de Flandre et après avoir revu tous les Curés des Paroisses constitutives de ce Doyenné, je vous confirme officiellement notre volonté de ne plus renouveler le contrat avec Bayard Services concernant la parution dudit Journal. Les curés et le doyen Père Thomas Vercoutre ». Nous ne voulons pas non plus perdre le contact avec les paroissiens. Nous souhaitons donc mettre en place un fascicule diffusé tous les trimestres ou semestres (à définir) pour relayer les infos de nos paroisses au plus près du terrain, par exemple ce bulletin. Pour cela, il nous faudrait une équipe de rédaction (2 à 5 personnes) afin de réaliser ce bulletin d'information paroissial. Si des personnes sont intéressées, n'hésitez pas à contacter un membre d'EAP ou M Le curé.

DATES	SAMEDI 18H00	DIMANCHE 10H30	BAPTÊMES	MESSES EN SEMAINE du 2 au 11 messe à 18h sauf le 7 à 10h30 Neuvaine N. D de la crypte les Mardis 23 18h Cassel sauf le 16 les Mercredis 17, 24, 9h chez les sœurs sauf le 31 les Jedis 11, 18, 25 : 17h15 Adoration suivie de la messe - Cassel Les vendredis 14h30 Ehpap Cassel
JUILLET			le dimanche	
06 & 07	Cassel	Cassel	10h30	
13 & 14	Hardifort	Noordpeene	10h30	
20 & 21	Ochteezele	Cassel	10h30	
27 & 28	Oxelaëre	Noordpeene	NON	
AOÛT				
3 & 4	W. Cappel	Bavinchove	NON	
10 & 11	Zuytpeene	Noordpeene	NON	
14	19h Ste Marie Cappel Veillée		NON	
15 Assomption		Ste Marie Cappel	NON	
17 & 18	Zermezele	Cassel	NON	
24 & 25	Hardifort	Noordpeene	NON	CHAPELET Tous les vendredis 18h - Cassel

BAPTÊMES

Ils vont entrer dans la communauté chrétienne

6 juillet Elohim Pottié Cassel

7 juillet Eléanore Lemaire Cassel

14 juillet Mathias Boutez & Hugo Bouchery - Noordpeene
Armand & Ernest Vantorre & Isbad Goetheluck - Oxelaëre

21 juillet Constant Thoorens Cassel

MARIAGES

13 juillet

14h Cassel Mélanie Belynyck & Rémi Mars

16h Cassel Jérôme Cappilliez & Camille Jacob

16h Ste Marie C. Alexandre Marescaux & Julie
Bouchart

S.O.S Catéchisme

Nous sollicitons votre attention à vous chers parents, chers paroissiens, car à la rentrée de septembre 2024 deux de nos catéchistes sur la paroisse Saint Martin laisse leur place.

Une catéchiste veut bien continuer l'aventure avec vos enfants, mais elle ne peut pas le faire seule.

*Nous faisons **appel aux bonnes volontés pour aider ses enfants à découvrir l'amour de Jésus.** Si personne ne se manifeste la catéchèse sur la paroisse St Martin sera sans doute compromise.*

L'appel vaut aussi pour la paroisse St François qui a besoin de renfort.

Merci déjà aux personnes qui répondront à cet appel. +P. Christophe

Pour les enfants en CE2, CM1, CM2 à la rentrée scolaire 2024

CATÉ

Inscriptions et Ré-inscriptions

INFO : Les séances de caté ont lieu les mercredis de 9 h 30 à 11 h 30, toutes les deux semaines

Pour St François & Pour St Martin :

Mercredi 11 septembre 2024, de 18 h à 19 h, à Cassel, 15 Rue Bollaert ou

Samedi 28 septembre 2024, à 11 h 30, à l'église de Cassel

Réunion de parents

Samedi 28 septembre 2024, de 10 h à 11 h 30, à l'église de Cassel

Prions en juillet 2024 pour que le sacrement des malades donne aux personnes qui le reçoivent, ainsi qu'à leurs proches, la force du Seigneur, et qu'il soit de plus en plus pour tous un signe visible de compassion et d'espérance.

En février, le Pape nous invitait à prier pour les malades en phase terminale. Son attention portait sur l'accompagnement humain et médical. Il se penche à nouveau vers les malades mais sous l'angle du sacrement des malades qui est à leur disposition. Il est un soutien dans la faiblesse, une compassion de la communauté chrétienne, une porte d'espérance qui s'ouvre sur la vie.

La maladie qui engage le pronostic vital, le grand âge, une grande fatigue psychique, la perspective d'une opération grave font éprouver la fragilité de la vie. Ces états de fragilité rappellent que nous sommes mortels. C'est là que le sacrement vient à notre secours. Le baptême, l'eucharistie, la confirmation, la réconciliation donnent la vie, la nourrissent, la fortifient et la libèrent en vue de l'avenir. L'onction des malades ressaisit toutes ces dimensions. Le geste de l'huile renouvelle celui du baptême et de la confirmation. La célébration, quand c'est possible, est accompagnée de la réconciliation et de l'eucharistie. C'est toute la sollicitude divine qui vient au secours du malade pour qu'il vive de la vie de Dieu. Les prières ne sont pas là pour demander une guérison physique ou un miracle, elles demandent la réunification de la vie divine dans la vie corporelle.

L'Église se mobilise ainsi parce que ce sont des moments forts dans la vie d'une personne

Les personnes souhaitant le sacrement des malades sont invitées à contacter M le curé.

Paroisse St François des monts

9/11 rue Notre Dame 59670 Cassel

03.28.42.43.19 ou 06.70.84.65.54. Permanence chez les sœurs

15 Rue Bollaert le Gavrian à Cassel. Mardi & samedi de 9h à 11h

www.paroisse-stfrancois.fr

Paroisse St Martin du Vla de la Penne

13 place St Gohard - 59285 Arnèke

permanence le samedi de 9h30 à 11h30 tél : 03.28.48.42.32.58

www.paroisse-stfrancois.fr